## Bonjour

Je suis fermement opposé, et de longue date, à la création d'une ligne nouvelle à grande vitesse devant relier Marseille à Nice.

J'ai participé (voire organisé) à toutes les manifestations depuis 2011 . J'ai mentionné le logo lgv barré sur les affiches de campagne, ma profession de foi et sur les bulletins de vote. Mon engagement est sincère et profond.

Je lutterai contre ce projet par tous les leviers que le poste de député me permettront: regroupement national des députés opposés à ces grands projets ruineux et dévastateurs de l'environnement (GPII).

Je voterais contre les budgets de l'Etat qui incluraient un financement de ces projets . Je rencontrerai les conseillers départementaux et régionaux pour les convaincre de stopper immédiatement toutes les dépenses vers les études de ce projet refusé par les populations.

Je dénoncerais la manière dont le débat public et la concertation sont utilisés pour fatiguer et décourager les opposants ,qui ne sont pas entendu et dont les propos ne remontent pas au Comité de Pilotage.

Si cela ne suffit pas je rejoindrait et j'aiderai avec l'enveloppe parlementaire (ou mes fond propre de député si celle ci venait à disparaître ) les associations dans leurs recours en justice.